

新1年生体験入学(2月19日)

来年度4月に入学する新1年生のみなさんが体験入学にやってきました。現1年生の高木君が体験入学に向け計画を立て、準備をして行いました。「どんなことをしようかな」「どうしたらみんな楽しんでくれるかな」新1年生のことを考えながら準備をしてくれました。

始めの言葉

学校の中のいろいろな物を見つけてください。そして、楽しんでください。



学校探検

1年生教室を出発し、高木君に案内してもらいながら、校長室・理科室・音楽室・図工室へと探検に行きました。



校長室では、校長先生に自己紹介やあいさつをしたり、握手をしたりしました。



理科室で見つけたガイコツ(骨格標本)と一緒に記念撮影!



学校行事の紹介

1年生教室にあった「すごろく」でみんなで遊びました。

自由遊び

1学期にあった学校行事を説明しました。年長さんからの質問にも答えました。

高木君が用意した「紙皿ブーラン」「けん玉」「アサガオの種」をプレゼントしました。

新1年生のみなさんは体験入学を楽しんでくれたようでした。高木君も小学校の先輩としてみんなに声をかけたり、説明をしたりしました。4月に新1年生のみなさんが入学してくることを小学校のみんなでも楽しみに待っています。